



Pièces	7 Pièces
Superficie	148 m²
Référence	2404699
Prix	265 000 €

Gagnieres

Maison à vendre (30160)

A vendre, limite Gard Ardeche, à l'orée du parc national des cevennes, jolie villa disposant d'une grande piece de vie, d'une cuisine, de six chambres, d'une salle de bain , d'une salle d'eau de deux WC et d'un espace garage et depédances. Tres joli terrain arboré de 3549m². Travaux de rafraichissement à prévoir. Idéal grande maison de famille. Environnement calme, Proche commodités. ref: 2404699 Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

For sale, Gard Ardeche limit, on the edge of the Cevennes National Park, pretty villa with a large living room, a kitchen, six bedrooms, a bathroom, a shower room, a water from two toilets and a garage space and outbuildings. Very pretty ground sports of 3549m². Renovation work to predict. Ideal large family home. Quiet environment, close to amenities. ref: 2404699 Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisks website:

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

